

川遊びフェスタin八東川に児童の歓声ひびく！！

7月29日、今年も川遊びフェスタin八東川を開催し、参加した児童約80人の楽しい歓声が勘右衛門土手公園付近にひびきわたりました。

総参加者は、保護者・スタッフ等大人を含め約170人。参加者全員による開会式・魚のつかみ取りの後、児童たちは5班に分かれて、カヌー乗り・いかだ下り・生き物調査・勘右衛門土手の話など多彩な遊びに興じました。昼時には、自分たちで捕まえたヤマメの塩焼きに舌鼓をうち、最後は班対抗の水中綱引きで締めくくりました。

実施に当たっては、このたびも保護者・社会福祉協議会・八東学童クラブ・八東小学校の多くの方々にスタッフとして協力を、実施資金の一部は、全労済の地域貢献事業助成金の支援をいただきました。すべてのご協力関係者に感謝申し上げます。

このたびは、ありがたいことに山陰放送テレビ・日本海新聞(新聞及びホームページの動画)・八頭町ケーブルテレビなどたくさんの取材があったのも特徴です。



開会式・勘右衛門の話



魚のつかみ取り



水生生物調査



水中綱引き



カヌーといかだ



参加の皆さん

八東川水生生物調査を実施

7月22日、八東川水質・水生生物調査を実施しました。

実施場所は、昨年実施した若桜町大炊地内、八頭町東地内のほか、橋の工事中だった西御門地内をさけて、新たに八頭町福井地内の3か所。

調査内容は、今年は、これまで2年間続けた刺網による魚の調査は見合わせ、水生昆虫及び試薬による水質の判定、目視及び水中ビデオカメラによる魚の生息状況の調査。試薬調査は、PH・NO₂・NO₄・CODのほか、国土交通省の調査などにも一般的に行われているBOD(生物化学的酸素要求量)についても行いました。水質調査結果は、水生生物判定では、3か所とも「きれいな水」、試薬による判定では、3か所ともPHは弱アルカリ、COD・NO₂は「やや汚れている」となりました。



今後の活動計画

- 8月 2日(水) 水質検査(国土交通省への協力)
- 8月26日(土) 10:30～ 千代川フェスティバル
(用瀬町千代川カヌー水辺公園)
- 9月9日(土) 19:30～ 例会(八東公民館)
- 10月15日(日) 14:00～(予定) 第3回八東川フォーラム
(八東体育文化センター)

【例会(第141回)の開催について】

- ・日時：9月9日(土) 19:30～
- ・場所：八東公民館
- ・議題 ①八東川フォーラムについて
②交流視察研修会について
③その他